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3. Сколько же нам рожать?
 Итак, снова про ныне волшебное 

слово ТРИ ребенка – что это МНОГО- 
М Н О ГО .  И  э тот  с во е о б р а з н ы й 
барьер отваживаются 
перешагивать единицы 
из предохраняющихся, 
и н ы м и  с л о в а м и , 
практически все. Так уж 
сложилось с 1960-х годов.

У  р е л и г и о з н ы х 
людей обычно больше 
детей чем три-четыре, 
так-как статистически, 
на основании анализа 
до СССРовской эпохи, 
т и п и ч н а я  ж е н щ и н а 
типично растила семь-
в о с е м ь  д е т и ш е к .  У 
русских – у православных, 
у которых Бог планировал, 
а не контрацептивы, ППА 
и т.п. 

И  э то  в  ту  эпоху 
о т с у т с т в и я  в  м и р е 
антибиотиков и всеобщей 
прививка-визации. Потому 
и  с ейчас  у  типичных 
религиозных семей количество деток 5-6-
7, а то и больше. Вот некоторые примеры 
сегодня. Шишкины с Воронежа – 20 
детей (конечно, свои). Осяк, Ростов – 18 
детей. Намени с Буковины (Украина) – 21 
ребенок. И с её возрастом 43 года вполне, 
наверное, обрадует родню еще одним-
парой деток. И далее….

Итак, снова, много ли и вправду 
число ТРИ, чтобы остановить вымирание 
предохраняющихся наций? Исходное 
количество младенцев примем за 2050. 
Из них 1000 девочек и 1050 мальчиков. 
Такое типичное соотношение у всех 
народов подтверждено статистикой. 
До фертильного возраста по разным 
причинам не доживает примерно 5% 
девочек. У мальчиков процент больше. в 
силу большей рискованности их образа 
жизни. 

Поэтому к сорока годам мужчин 
становится меньше чем сорокалетних 
дам.

Чадородие

12+РОДНИК
 ТРЕЗВОСТИ

 Только от аварий в РФ ежегодно 
погибает 15-20 тысяч людей и из них детей 
более чем треть! Добавим практическое 
такое же число смертей от пожаров и 

после от ожогов. И прочая, прочая, прочая, 
которые даже великий гений атеизма 
предотвратить не может. (Надо добавить 
сюда ещё тысяч пятьсот раньше времени 
умирающих ежегодно из-за алкоголя. 
Из них каждый третий – действующие 
мужчины. Прим. ред.)

 Дожило до 17 лет 950 девочек. Из них 
примерно ДВАДЦАТЬ процентов никогда 
не выйдут замуж по разным причинам, 
от инвалидности до личных убеждений и 
дефицита женихов. 

Еще около ДВАДЦАТИ процентов 
будут иметь устойчивые проблемы от 
бесплодности. Также, по статистике, у 
двадцати процентов супружеских пар 
проблемы с бесплодием. Примем что 
десять процентов замужних так и остаются 
бесплодными, не смотря на врачебную 
помощь. Десять процентов бесплодных, 
плюс 20% незамужних и инвалидок. 
Остается 650 девочек, более-менее 
могущих родить. 

(Окончание на полосе 3)

(Окончание на полосе 2)

Купить ребёнка?

Раньше так говорили:  «Если 
п р о ф е с с о р  б уд е т  с п о р и т ь  с 
вто р о год н и ком ,  то  п р о с п о р и т 
профессор». Второгодников сейчас 
нет, но смысл сохранился. Академик 
Геннадий Онищенко поспорил в прямом 
эфире с футбольным фанатом Васей 
Киллером. Василий считает, что ничего 
страшного, если пиво будут продавать 
как заграницей. А если пьяный хоть 
в подворотне, хоть на стадионе что 
сотворит, то ему грозит наказание.

Солидарен с Васей Киллером член 
Международной федерации футбола 
Алексей Сорокин, который считает, 
что пиво никому не повредит, а только 
усилит экономику. Он утверждает, что 
наше общество созрело (!) для продажи 
пива на стадионах.

Добывание денег для спорта с 
помощью алкоголя далеко не редкость 
среди чиновников. Кто-то не осознаёт, 
что поступает нехорошо по отношению 
к подрастающим поколениям. А кто-то 
оправдывает свои действия подобно 
деревенской самогонщице: «Не я 
продам, так другие. А они всё равно 
пить будут». Такие, как Сорокин, и 
продвигают алкоголь поближе к носу, 
способствуют спаиванию молодёжи. 
Жаждет возвращения пива на стадионы 
министр спорта РФ Павел Колобков. 
Многие спортивные чиновники активно 
выступают за соединение спирта со 
спортом. Роспотребнадзор и Минздрав 
выступают против продажи пива на 
стадионах.

Геннадий Онищенко считает, что 
таких чиновников, как Алексей Сорокин 
«надо гнать грязной метлой из ФИФА! 
Главное целеполагание организации — 
пропаганда здорового образа жизни. И 
болельщиков, и самих футболистов. 
А  когда  чиновники  не  про сто 
отмалчиваются, а даже сами агитируют, 
не место им в любой спортивной 
организации. Они не соответствуют 
тем нравственным принципам, которые 
должны быть, тем более, когда речь идет 
о такой массовой игре, как футбол».

Ф а н ат  « С п а рт а ка »  В а с и л и й 
Жорин по кличке Киллер – мощный, 
могучий мужчина, отец пятерых 
д е т е й  и  п р а в о с л а в н ы й  в о и н . 
Активно поддерживает движение 
«Сорок сороков» по восстановлению 
храмов. Он здраво рассуждает, четко 
действует, заботится о своей семье и 
правильно воспитывает своих детей. 
Нормальный русский человек. Ему бы 
прислушаться к академику Онищенко, 
когда тот говорит, что «пиво является 
стартовым напитком в алкоголизм и 
наркоманию», что «культура пития – это 
исчадье человеческого бескультурья» 
Но как де сятки миллионов его 
соотечественников Василий с детства 
убеждён,  что пить надо;  имеет 
привычку в определённых ситуациях 
выпивать; имеет потребность в алкоголе 
и употребляет его. Как те десятки 
миллионов, которые теряют своих 
детей и родителей, как побочный 
эффект от выпивки получают миллионы 
несчастий, болезней, бед, и трагедий.

Академик Онищенко понимает, а 
Василий Жорин не понимает, что его 
народ вымирает в первую очередь из-
за употребления алкоголя. А если бы 
Василий Жорин, отец пятерых детей, 
понял, что ради своего народа и детей 
надо жить трезво, за ним бы пошли 
многие. Болеет же за «Спартак» его 
сынишка без спиртного и хорошо 
болеет!

В душе моей возникло возмущение 
и никак не может успокоиться. Дело 
вот в чём. На радио «Комсомольская 
правда» обсуждалась история с связанная 
с суррогатным материнством и проблемы, 
возникающие вокруг этого нравственного 
изуверства.

Некая «парочка» заключила контракт 
с молодой женщиной, что она выродит им 
ребёнка, возможно, молоком материнским 
подкормит и отдаст его. Был составлен 
контракт и даже заверен нотариусом.

Но после рождения ребёнка женщина 
отказалась отдавать его и дело дошло до 
суда. Почти все радиослушатели в один 
голос утверждали, что контракт должен 
быть выполнен, что «заказчики» тоже 
нравственно страдали и переживали 
не меньше мамаши с её ожившими 
и н с т и н кт а м и .  И  т а к и е  с д е л к и  с 
суррогатными «мамашами» должны 
оформляться договорами и заверяться 
нотариально.

На наших глазах  разрушаются 
нравственные императивы и не просто 
разрушают ся ,  а  рушат ся ,  словно 
подорванные динамитом. 

Вот это охамевшее племя, «срубив 
деньжат», со всей своей скотской спесью 
считает, что они могут купить всё и всех. 
И нет никакой разницы, что купить, будь то 
телёнок, ребёнок или просто кусок мяса – 
весь вопрос лишь в цене. А где же предел, за 
который нельзя вступать? Или позволено всё 
и дождёмся очередных Содома и Гоморры в 
каком-то современном исполнении?

 Если можно заключить контракт на 
покупку ребёнка, выходит можно заключать 
его на убийство человека и заверять 
нотариально. Есть статья за убийство и 
нотариусом тут не отговоришься. Но в 
Уголовном Кодексе есть также статья 127.1, 
которая гласит: «Купля-продажа человека, 
иные сделки в отношении человека… 
наказываются принудительными работами 
на срок до пяти лет либо лишением свободы 
на срок до шести лет. Нам осталось 
однозначно определиться: покупка ребёнка 
– это покупка человека, недочеловека или 
что-то среднее между приобретением щенка 
и котёнка?

Проблема бесплодия существует, она 
большая и сложная. Давайте посмотрим на 
эту проблему через призму с вином, которое 
называют «качественным». Этиловый спирт, 

650 девочек у которых должно 
появиться 2050 детей минимум!!!!!! 
Уже больше, чем по три ребенка на 
девочку!!! Если точнее, то 3,16 ребенка 
на каждую!

Из о ставшихся  650 девочек 
т р е т ь  ( 2 1 0 
женщин) так 
и останутся 
однодетными, 
т о ж е  п о 
ст атистике . 
Оставшихся 
440 женщин 
о т н е с ё м  к 
типичным. И 
это еще мягкие 
ц и ф р ы . 
П р о в о д и м 
промежуточ-
ный расчет: 

2 0 5 0  = 
1реб*210ж+ 
...реб*440ж. 
Высчитываем 
некое число, 
которое будет 
ТИПИЧНЫМ 

у  Т И П И Ч Н О Й 
женщины. Некая 

Т И П И Ч Н О С Т Ь  =  ( 2 0 5 0 -
210):440 = 4,1 ребенка у типичной 
женщины!!!!!!! Иными словами, 
типично, только чтобы НЕ ВЫМИРАТЬ 
нации, должно быть ЧЕТЫРЕ-ПЯТЬ 
ребенка. Это типично и обыденно! А 
не «много»детно!! Ну а, чтобы начать 
умножать нацию, то у типичных 
должно быть ПЯТЬ-ШЕСТЬ детей. 
Отсюда, понятием МНОГОдетность 
логически никак число ТРИ считаться 
не может. 

Д л я  а т е и с т и ч е с к о г о  и 
неоправославной части населения 
д о л ж н а  в н у ш а т ь с я  ц и ф р а 
МНОГОдетности шесть и более 
детей. Четыре-пять деток должно 
пропагандироваться как ОБЫЧНОЕ 
ЕСТЕСТВЕННОЕ для атеисток 
состояние. 

в нём содержащийся, является ядом, 
способным вызвать нарушения обменных 
процессов и репродуктивной функции. 
Для кого-то частое употребление чего 
попало обходится без видимых, на 
первый взгляд, последствий. А для 
кого-то умеренные дозы опасны и порой 
катастрофичны.

Разумеется, есть много разных 
д ру г и х  п р и ч и н  д л я  бе с п л од и я 
таких как: ожирение, гормональные 
л е ка р с т ва  и  а н т и д е п р е с с а н т ы , 
возраст, электромагнитные излучения, 
загрязнение воздуха, продукты питания.  
Но нет среди них соизмеримой с 
«умеренным» употреблением алкоголя. 
Наше  умеренно  и  ма лопьющее 
сообщество практически полностью 
игнорирует алкогольную причину 
бесплодий. Тем более, что проблема 
употребления алкоголя лишь вскользь 
озвучивается в проблемах демографии 
и увязывается с алкоголиками и 
неким «злоупотреблением». Как будто 
употребление ядовитого вещества 
может быть не во зло, а полезно 
для  во спроизводства  здорового 
полноценного потомства. 

о. Николай Савченко
      (православный христианин)

Семья священника Алексея Кузнецова и уполномоченной при Президенте РФ 
по правам ребёнка Анны Кузнецовой

(Окончание. Начало в № 101,102)

Юрий Кашин
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П р од ол ж а е т с я  р а б от а  н а д 
формированием фундаментального 
академического издания – Всемирной 
энциклопедии наркотизма и трезвости 
– в 16 томах. Сейчас издан первый 
том Энциклопедии (в 2 книгах), на 
букву «А», объемом 1700 страниц и 
содержанием около 5 тысяч статей. 
Готовы к изданию второй и третий 
тома Энциклопедии на буквы «Б» и 
«В». Вопрос упирается в поиске денег 
на издание. На каждый том издания 
приходится тратить без малого по 
400 тысяч рублей. Приглашаем всех 
к сотрудничеству. 

Группой изве стных 
ученых (профессор, д.и.н. 
Кривоногов В. П., профессор 
МАТр, к.п.н. Гринченко 
Н.А., профессор, д.м.н. 
Карпов А.М., профессор 
МСА Гринченко В. И., 
профессор МАТр Николаев 
И.В. и академик МАТр, 
д.п.н. Маюров А.Н.) создана 
и уже пять раз переиздана 
ф у н д а м е н т а л ь н а я 
монография «Собриология», 
в которой мы описали 
подробно все основные 
законы, закономерности и 
принципы, применяемые 
в собриологии. В книге 
ёмко рассмотрена история 
наркотизма и трезвости, 
как в наших странах, так 
и в мире в целом. Мы 
написали книгу так, чтобы 
она была понятна любому 
специалисту любой страны 
мира. Нам известно, что даже 
закоренелые противники трезвости 
активно используют монографию 
«Собриология» в своей работе.

 Начал реализовываться большой 
издательский проект нашей Академии 
под названием «Апостолы трезвости». 
За пятнадцать лет мы планируем 
издать около 100 книг по типу 
молодогвардейского издания «Жизнь 
замечательных людей». Нами уже 
издан ряд книг из этого цикла. Мы 
планируем точно такие же книги 
посвятить тем нашим соратникам, 
которых уже, к сожалению, нет с 
нами, но их жизнь для нас является 
примером.

 Хочу обратиться к Вам, дорогие 
товарищи и друзья. Проект без вашего 
конкретного участия осуществить не 
возможно. Книги, как известно, выходят, 
как правило, к юбилеям наших соратников. 
Прошу всех авторов уже сегодня 
нарабатывать конкретный исторический 
материал об этих и других замечательных 
людях и постепенно готовить его к 
изданию. Вместе нам реально сделать это 
святое для нашего движения дело.  

Нами издана фундаментальная книга 
по истории трезвеннического движения 
в нашем Отечестве с древнейших времен 
по настоящее время. Книга вышла в свет 

массовым изданием в Институте русской 
цивилизации, под редакцией профессора 
Платонова Олега Анатольевича. 

В 2014 году Академией издана 
монография «История трезвеннического 
движения: от СССР до наших дней», 
которая отражает исторические процессы, 
происходившие в новейшей истории СССР 
и ряде стран, созданных на территории 
бывшего Советского Союза, в связи с 
алкоголизацией народов, проживающих 
на его территории, государственной 
борьбы за их отрезвление и общественного 
движения за трезвость. Особое внимание 
уделяется трезвеннической общественной 
деятельности с середины 60-х годов 
XX века, когда возродился четвертый, 

ОТЧЕТНЫЙ ДОКЛАД ПРЕЗИДИУМА  
МЕЖДУНАРОДНОЙ АКАДЕМИИ ТРЕЗВОСТИ

современный этап трезвеннического 
движения в нашем Отечестве и по 
настоящее время.    Раскрывается более 
полно государственно-общественное 
движение за трезвость в 80-х годах 
прошедшего столетия. Показаны 
пути его совершенствования в наши 
дни. Ценность работы для практиков 
состоит в том, что в приложении этой 
книги широко представлены различные 
исторические материалы и фотографии 
активистов трезвости.

В 2016 году нами был впервые 
подготовлен и издан «Международный 
календарь трезвенника», в котором были 

расписаны почти все дни до 
начала 2022 года. Знаем, 
что эта фундаментальная 
р а б о т а  я в л я е т с я 
настольным справочником 
для многих активистов 
трезвеннического движения 
в наших странах.

 В начале текущего 
года, впервые в мире, 
издана Международная 
энциклопедия «Известные 
трезвенники мира», в кото-
рой помещены фотографии 
и краткие сведения о более 
4500 самых известных 
в  мире трезвенниках, 
внесших в разные времена, 
в  различных  ст ранах 
существенный вклад в дело 
отрезвления народов нашей 
планеты.

Б у к в а л ь н о  п е р е д 
нашим собранием  из 
печати вышел трехтомник 

антиалкогольных,  анти-
табачных, антинаркотических и 
трезвеннических стихотворений. 
В  трехтомнике  стихотворений, 
посвященных наболевшей алкогольно-
табачно-наркотической проблеме, 
помещены стихи не только известных 
мировых поэтических классиков, 
но и пронзительные стихи наших 
современников. 

2014 год прошел под символом 
100-летнего юбилея введения сухого 
закона в Российской Империи. 2015 год 
мы посвятили 100-летней годовщине 
официального признания алкоголя 
наркотиком на Пироговском совещании 
российских ученых в мае 1915 года в 
Москве. 

(Продолжение на полосе 3)

(Окончание. Начало на полосе 1)

(Продолжение. Начало в №102)

Семья священника Филиппа Ильяшенко. Красота!

«Трезвая Россия» и ВГТРК в 
четвёртый раз составила национальный 
рейтин трезвости регионов. Самыми 
трезвыми традиционно оказались 
кавказские регионы: Чечня, Ингушетия 
и Дагестан. А в самые пьющие 
также традиционно попали Чукотка, 
Магаданская область и Ненецкий 
автономный округ.

Стоит призадуматься, отчего 
массово крепкие парни рождаются от 
трезвых отцов?

По мнению Центра исследований 
рынка алкоголя, в России за год 
выпивается порядка 300 миллионов 
литров самогона, 250 миллионов 
литров кустарной водки и ещё 200 
миллионов литров спиртосодержащих 
жидкостей. Всё это составляет около 
40% от всего выпиваемого за год 
крепкого алкоголя. 

Исходя из этих цифр, крепкий 
легальный алкоголь составляет в 
выпивке страны 1,1 миллиарда литров. 
В пересчёте на чистый спирт весь 
легальный и крепкий нелегальный 
алкоголь составляет 5,0 литров 
этилового спирта на душу населения 
в год. А народа вымирает как от 15,0 
литров спирта (с учётом пива и вина) 
на душу населения в год. Надо бы эти 
цифры подтвердить или опровергнуть.

Курение табака родителями также 
влияет на здоровье потомков. Самым 
курящим городом считается Брянск, 
Москва – на втором месте. Создаётся 
ощущение, что парни курить бросают, 
а у девиц местами – как поветрие.

По данным массового опроса 
супругов в Татарстане пьянство 
находится на третьем месте среди 
причин разводов и составляет 23,4%. 
На первом месте – непонимание 
между мужем и женой, а на втором – 
супружеские измены – 26,7%. Разводы, 
как правило, вызываются комплексами 
причин, когда одно накладывается 
на другое или стимулируется им. 
Например, в материальных сложностях 
(18,6% разводов) или изменах алкоголь 
нередко является катализатором и 
весьма мощным даже без наличия 
пьянства

П о с л е  в ы хо д а  н а  п е н с и ю 
вероятность наступления депрессии 
возрастает и быстрее снижаются 
умственные способности. По мнению 
главного гериатра Минздрава Ольги 
Ткачевой, «у неработающих мужчин 
употребление алкоголя выше почти в 
три раза и в 4,6 раза чаще выявляются 
признаки депрессии».

Многие артисты ищут популярность 
любой ценой. На концертах нередко 
слышен мат, похабщина, пошлости. 
Воспевание алкоголя и табака со сцены 
стало обыденным делом. Однако, 
здравые силы порой проявляют себя. 
По требованию прокуратуры в Нижнем 
Новгороде отменены концерты пяти 
таких артистов. В их концертах 
обнаружена матерщина, призывы к 
употреблению алкоголя и наркотиков.

По совету своего старшего брата, 
который умер в 43 года из-за проблем 
с алкоголем Президент США Дональд 
Трамп не употребляет спиртное. Он 
говорит:

– Я просто говорю, я не пью. Я 
честно могу сказать, я никогда не пил 
пиво в своей жизни. Это одна из моих 
хороших привычек. Кто бы меня ни 
спросил — у меня никогда не было 
в жизни и стакана алкоголя. Какие 
бы причины ни были. Я никогда не 
употреблял алкоголь ни по какому 
случаю.

А ещё он сказал:
 – Представьте себе, если бы я пил? 

Каким бы кошмаром я был. Я был бы 
худшим в мире. Я никогда не пил, окей?

 Мало пьёшь – мала вероятность, 
много пьёшь – она побольше. Но 
вероятность эта существует, и никуда от 
неё не денешься.

Молекулы алкоголя могут растворять 
жиры, повреждают оболочку клетки. 
Через поврежденную протоплазму в 
клетку проникают токсичные вещества 
и инфекции. Обладая очень малыми 

р а з м е р а м и ,  м о л е к ул ы 
этилового спирта проникают 
повсюду и могут повреждать 
любые клетки, в том числе 
репродуктивные

Собирание инфекций, 
передающихся преиму-
щественно половым путём 
и, добавим, нередко под 
влиянием спиртного, является 
причиной значительного 
числа бесплодий. По мнению 
ряда врачей, эти инфекции 
я в л я ю т с я  п р и ч и н о й 
половины и более бесплодий.

Устранение алкоголя из 
жизни людей значительно 
смягчит проблему бесплодий, 
возможно вдвое, возможно и 
более. И тогда не так громко 
будет звучать проблема 
торговли новорождёнными, 
легализации которой требует 
охамевшее племя. Тем более, 
что нравственный Закон 

человечества продавать дозволяет не всё.

Юрий Кашин

Материнское счастье

д.п.н. Александр Маюров
(Президент Международной 

академии трезвости) на форуме и «Формирование трезвого здорового образа жизни среди подрастающего поколения»
Сочи, 06 октября 2018 г. (в изложении)

Очевидно, что те, кого считают 
пьяницами на экстракорпоральное 
оплодотворение не ходят и суррогатных 
мамашек не ищут. Алкоголиков и пьяниц 
значительно, многократно меньше чем 
тех, кто считается пьющим «как все». И 
вот из этих «как все» и «а мы не пьём» 
формируется огромная 
армия бесплодных, которая 
растёт и растёт. В наше время 
добавляются к этой армии 
волонтёры из сообществ 
педерастов  (извините 
за чисто медицинский 
термин) и лесбиянок. Сама 
природа бракует мизерное 
к о л и ч е с т в о  л ю д е й . 
Причиной бесплодий и 
различных отклонений и 
уродств в подавляющем 
б ол ь ш и н с т ве  с л у ч а е в 
является нездоровый образ 
жизни,  недо статочная 
забота о своём здоровье.

Как же влияет алкоголь 
на появление бесплодий 
и что об этом говорят нам 
медицинские работники? 

А л к о г о л ь ,  д а ж е 
« с в е р х кач е с т в е н н ы й » 
и продукты его распада 
оказывают мутагенное 
действие на ДНК. 

Отдельные виды повреждения 
зародышевых клеток, в частности их 
дна, могут передаваться через поколения. 
В результате генетических мутаций, 
вызванных алкоголем, родившийся 
человек и даже его потомство могут 
оказаться бесплодными. Пусть это 
редкие, но вероятные события.

Купить ребёнка? 
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Юрий Кашин 

д.п.н. Аллександр
     Маюров 

о. Николай Савченко 
(православный христианин)

Александр Солженицын, которому 
18 декабря исполняется сто лет 

со дня рождения, вызывает чувства 
противоречивые. С одной стороны, он 
написал массу ярких книг и обозначал 
себя патриотом русского народа. Его 
«Архипелаг ГУЛАГ» всколыхнул огромное 
количество наших соотечественников в 
самых противоречивых чувствах. С другой 
стороны, его обвиняют во лжи, искажении 
фактов, ненависти к советской стране. 
Думаю, не источай он эту ненависть 
повсеместно, не видать бы ему нобелевской 
премии и распахнутых объятий на Западе. 
Александр Солженицын – писатель 
действительно крупный и противоречивый. 
По этой причине его ненавидят 
и сталинисты, и либералы, 
и сионисты. Последние – за 
книгу «Двести лет вместе».

К н и г а  « Д в е с т и  л е т 
вместе» является глубоким 
исследованием сожительства 
русского народа с евреями и 
оказанием влияния последних 
на исторические процессы в 
России, нередко влияния крайне 
негативного. В этой книге, со 
ссылкой на первоисточники, 
А л е к с а н д р  И с а е в и ч 
рассказывает о миссии поэта и 
сенатора Гавриила Державина, 
которому исполнилось в этом 
году 275 лет со дня рождения.  
Державину было поручено 
исследование алкогольного 
демографического кризиса 
в Белоруссии во времена 
правления Павла I.  

По мнению «Еврейской 
энциклопедии», сам Павел I 
«… относился к еврейскому 
населению с терпимостью 
и расположением». Так, он 
отклонил ходатайство Христианских 
общин Ковны, Каменец-Подольска, Киева 
и Вильны о выселении евреев из их 
городов по причине, что «евреям дана воля 
возрастать над Христианами».

   Вначале правления Павла I 
разразились голодные годы в Белоруссии. 
Для выявления причин возникновения 
голодных лет и их устранения в Белоруссию 
был направлен сенатор Гавриил Державин.

 В Белоруссии по прибытии Державина 
голод был великим. Крестьяне были 
«тощи и бледны, как мёртвые» и питались 
пареной травой с малым добавлением 
муки. Первым делом Державин взял 
у богатых владельцев хлеб и раздал 
крестьянам. 

А через два месяца поспевала жатва и 
голод таким образом был остановлен.

 Державин установил, что «пьянством 
крестьян пользовались еврейские винокуры». 
Устраивая попойки, они выманивали у 
крестьян хлеб и обращали его в вино. 
Крестьяне после таких попоек оставались 
без насущного хлеба и даже будущий 
урожай оказывался проданным, а также 
хлебопашенные орудия и другое имущество. 
Это приводило к существованию впроголодь 
крестьянских семейств.

    Описание существующей ситуации 
и свои предложения Державин описал во 
«Мнении об отвращении в Белоруссии голода 
и устройстве быта евреев». О белорусских 
(польских) крестьянах он говорил в своём 

«Мнении», что они «ленивы в работах, 
не проворны, чужды всех промыслов и 
нерадетельны в земледелии». То же самое 
можно и сейчас сказать о пьющих русских 
крестьянах и не только о них. Алкоголь не 
способствует ни предприимчивости, ни 
проворству, ни старанию в трудах. Трезвый же 
человек более старательно ищет чем занять 
себя, голова у него работает лучше, и он что-
нибудь, да находит.

В своём «Мнении» Державин писал: 
«Жиды, ездя по деревням, а особливо осенью 
при собрании жатвы, и, напоив крестьян 
со всеми и х семействами, собирают с них 
долги свои и похищают последнее, нужное 
их пропитанию»; «пьяных обсчитывают, 
обирают с ног до головы, и тем погружают 
крестьян в совершенную бедность и 
нищету». «Мешают в вино разные травы, 

дабы тем скорее в беспамятство привести 
покупающих у них крестьян. Приведя в 
такое состояние, все деньги у них оберут, 
а сверх того и долгу напишут, сколько 
похочут – что после с крестьянина, 
конечно, и сыщут как деньгами, так и 
хлебом».

За этим губительным промыслом 
стояли польские помещики, а шинкари 
и  а р е н д ато р ы  о бе с п еч и ва л и  и х 
деньгами. Польские помещики, под 
которыми находилась Белоруссия», не 
сами управляли своими поместьями, а 
сдавали их в краткосрочную аренду. Об 
эффективности краткосрочной аренды 

мы понимаем по 
примерам сдачи 
в аренду земли и 
тепличных хозяйств 
«трудолюбивым» 
корейцам и китайца, 
когда за два-три года 
земля оказывается 
н а с т о л ь к о 
о т р а в л е н н о й , 
ч т о  т р е бу ю т с я 
з н а ч и т е л ь н ы е 
вложения для её 
восстановления. 
«Кратковремен-
ный» арендатор – 
всегда временщик. 
Его цель – выжать 
как можно больше, 
а  п о т о м  х о т ь 
трава не расти. В 
шинках и корчмах 
к р у гл о с у т о ч н о 
торговали водкой. 
А в иных деревнях 
было по три корчмы. 
В таких условиях, 
е с т е с т в е н н о , 

крестьяне спивались.  По нашему 
недавнему прошлому мы помним, как 
круглосуточная торговля спиртным 
увеличивала  уровень  пьянства  в 
современной России; как торговля пивом 
на остановках и в переходах вызывала 
повальное увлечение подростков этим 
«пойлом для плебеев»; как в некоторых 
малых деревнях было по три точки, 
торгующих алкоголем, а хлеб завозили раз 
в неделю. Сейчас мы постоянно видим, 
как алкогольная мафия непрерывно и на 
высоких уровнях пытается увеличить 
доступность алкоголя и по месту, и по 
времени.

 Державин также писал, что некоторые 
помещики отдавали «на откуп жидам» 
винную торговлю с условием, чтобы 
крестьяне ничего не покупали и не 
брали в долг, кроме, как у откупщиков 

по цене втрое дороже и никому, 
кроме откупщиков, свои продукты 
не продавали, а только откупщикам 
по более низкой цене. Причём долг 
крестьяне должны возвращать вдвое.  
Такая политика доводила крестьян до 
нищеты.

Гавриил Державин предложил 
кардинальные меры по исправлению 
ситуации в жизни белорусских 
крестьян. Помещик должен ежегодно 
оставлять у себя и у крестьян столько 
хлеба, сколько требуется для прокорма. 
За неисполнение этого требования 
Державин предложил подвергать 
помещичье имение передаче в казну.

Корчмы Державин предложил 
держать у больших дорого, ярмарок, 
пристаней, где много собирается 
народа.  А в деревнях, где корчмы 
размножились на горе крестьянам, 
эти корчмы уничтожить и продажу 
вина в них запретить, чтобы крестьяне 
не спивались. Мы прекрасно можем 
видеть, как работают сейчас такие меры 
в трезвых сёлах в разных регионах 
современной России. Новые пьяницы 
в трезвых сёлах не появляются, а 
мужчины находят работу, сами создают 
рабочие места и демографические 
показатели улучшаются по всем 
параметрам.

Евреев Державин обвинил в 
том, что «никогда и никто не был 
из них землепашцем, а всякий имел 
и переводил более хлеба, нежели 
семьянистый крестьянин, в поте 
лица достающий хлеб».    Евреям, 
как писал в своём мнении Державин, 
«продажи вина ни вёдрами, ни 
чарками производить не дозволять, 
ни винокурами при винных заводах 
… не быть». Следует отметить, что 
об евреях, как народе, Державин 
отзывался вполне уважительно.

      В конце 1802 года, уже после 
убийства Павла I был организован 
«Комитет о благоустроении евреев» для 
рассмотрения «Мнения» Державина. 
Как отмечает Солженицын: «При 
первом собрании Еврейского комитета 
открылось мнение всех членов, 
чтоб оставить винную продажу… 
по-прежнему у евреев». Гавриил 
Державин всячески противился этому 
решению. Его пытались подкупить за 
сто-двести тысяч рублей. Державина 
шельмовали. А для его отстранения 
и даже устранения из жизни собрали 
миллион рублей. На таких людях, как 
сенатор и поэт Гавриил Державин 
Россия встала, стоит и стоять будет!

Солженицын, Державин и голод в Белоруссии

Семья священника у храма

О д и н - т р и  р е б е н к а  –  э т о 
МАЛОдетно сть,  с  которой,  как 
говорится, надо что-то делать.

 Ноль детей – ну, конечно, не причина 
для прямого гнобления, но должно 
означать отсутствие перспектив в 
политике и т.п. и т.д. Тем более, в 
управлении. Как может управлять 
коллективом человек, у которого 
нет детей или их МАЛО? Тем более, 
если это сознательно. У него просто 
житейского опыта нет для этого.

 Отсюда возникают сомнения 
вообще в возможности при политике 
предохранения и планирования достичь 
требуемого состояния в рождаемости 
в атеистических и неоправославных 
частях населения РФ. Результат 
продемонстрировали похожие по 
склонности предохраняться нации 
Европы и позднего СССР. 

Пока, типа, встанут на ноги, наступает 
возраст когда, типа, уже ПОЗДНО. Если 
еще каких- то сорок лет назад под 
ПОЗДНО медики пропагандировали 
40 лет. То сейчас уже много «мнений», 
что 35 лет – уже ПОЗДНО. Это мнение 
медиков. А до 25-30 еще РАНО. 

(Окончание. Начало на полосе 1) (Продолжение. Начало на полосе 2)

(Окончание следует)

Чадородие
Это уже по мнению социологов. Мол, 

ещё на ноги не встали.
Далее элементарная логика по 

поводу возможности существования 
нации в поколениях,  гласит,  что 
П Л А Н И Р О ВА Н И Е  ч е л о в е к о м 
рождаемости самостоятельно против 
естественного миропорядка весьма 
смертельно для его народа. (против 
Бога, как скажут православные ортодоксы 
и по вышеприведённой логике будут 
правы),

 В е д ь  н и к а к  и  н и к о г д а  в 
предохраняющемся обще стве  не 
достичь типичного ЧЕТЫРЕ-ПЯТЬ 
детишек у типичной женщины, то есть 
у каждой второй!!!!! Уж умолчим об 
умножающемся народе – там типично 
ПЯТЬ-ШЕСТЬ должно быть. Да плюс 
немалое количество семей, как у 
Шишкиных, Осяк и Намени(с Буковин) 
с их 20,18, 21 детками соответственно. 

   Так и было до СССР,  до атеизма. Даже 
с точки узости мышления, присущих 
атеистическому самосознанию, в 
долгосрочных перспективах (более чем 
два-три поколения) глупость политики 
предохранения в РФ очевидна. 

Как вы помните, 2016 года мы с 
вами посвятили памяти известного 
апостола трезвости,  депутата 
Государственной думы Российской 
Империи Михаила Дмитриевича 
Челышова, его 150-летию со дня 
рождения. 

2016 год был нами объявлен 
Годом Челышова. Не смотря на то, 
что властные структуры Российской 
Ф е д е р а ц и и  и н д и ф ф е р е н т н о 
отнеслись к нашему предложению, 
мы сумели что-то серьезное сделать 
в память о великом трезвеннике 
мира. В честь этих событий были 
выпущены памятные медали.

Го д  н а з а д ,  п о д  э г и д о й 
г убе р н ато р а  Н и же го р од с ко й 
области, на центральной улице 
Нижнего Новгорода был открыт и 
активно действует Всероссийский 
музей трезвости. Музей активно 
занимается в первую очередь 
первичной профилактикой, но не 
забывает вторичную и третичную 
профилактики. При Музее трезвости 
создан специализированный Центр 
реабилитации и ресоциализации, 

который проводит конкретную работу 
с ущербными и заблудшими. 27 
июля 2018 года Законодательное 
собрание Нижегородской области, 
по инициативе Научно-экспертного 
совета Музея трезвости, приняло на 
своем заседании решение о введении 
в школах Нижегородской области 
специального профилактического 
предмета «Уроки культуры здоровья».

Осуществляется активное сотруд-
ничество с другими региональными 
органами власти и СМИ, продвижение 
законодательных инициатив и социаль-
ной рекламы в субъектах Федерации. 
Международные образовательные 
проекты, направленные на пропаганду 
здорового образа жизни, принимают 
активное участие в проекте «Общее 
дело». В дискуссиях и круглых столах 
принимали участие специалисты, 
широко известные в стране люди, 
ученые, эксперты, законодатели, 
п р е д с т а в и т е л и  м и н и с т е р с т в 
(например, в обсуждении фильма 
«Детский алкоголизм» принял участие 
глава Роспотребнадзора РФ Геннадий 
Онищенко). 

ОТЧЕТНЫЙ ДОКЛАД ПРЕЗИДИУМА  
МЕЖДУНАРОДНОЙ АКАДЕМИИ ТРЕЗВОСТИ
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 по методике Шичко

– Избавление от алкогольно-
табачной зависимости по Шичко.

– Избавление от очков и 
восстановление зрения по методу 
Шичко-Бейтса;

 – Курс стройности и здоровья по 
методу Шичко-Оганян;

Курсы индивидуальные, групповые 
и по скайпу.
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Клуб «Родник - трезвая семья»

Как много Власовых в России!
Духовный учиняя мор,
они народ наш подкосили,
и обрекают на позор.

От инженеров до кухарок -
все примечают невзначай:
чем больше наглых иномарок,
тем реже ползает трамвай.

Не для того ли и «реформы»,
чтоб, наводя в России шмон,
грузить берёзы на платформы
и гнать, как девушек, в полон.

Народ безмолвствует устало.
Он потому ещё поник,
что в песнях русских слов не стало.
но рёв, как бес, вселился в них.

Забвенье в нас, что конь для Трои...
И на глазах Отчизны всей
награды праведных героев
текут в кубышки торгашей!

Как много слов произносили
фальшивых, лживых и гнилых!
Как много Власовых в России,
пока нет Жукова на них!

Юрий Кашин

(Продолжение следует)

Поэтическая страничка

Выпивающие женщины всегда 
жалуются на тяжёлую судьбу и 
обвиняют в своих проблемах кого 
угодно, только не себя. Такие 
жалобы – характерная черта 
проблемного алкоголя. Окажись те 
же самые женщины в мусульманской 
стране, никакая тяжёлая судьба и 
никакое одиночество не смогли 
бы сделать их пьющими. Им бы 
и в голову не пришла мысль пить 
для расслабления, успокоения, 
удовольствия или от горя. Не судьба, 
а привычно пьющая  среда делает 
людей проблемно пьющими.

Су щ е с т ву е т  в е р о я т н о с т ь 
регулярного пьянства у богатеньких 
женщин. Дорогие развлечения и 
побрякушки, изысканный комфорт, 
узкий круг  «о собых» людей 
и ничегонеделанье приедаются 
достаточно быстро. Отсутствие 
цели в жизни и полезной точки 
приложения своих сил нередко 

В череде юбилеев трезвеннического 
движения, выпавших на 2018 год, 
произошло событие из числа рядовых. 
Ижевский клуб «Родник – трезвая семья» 
отметил своё 34-летие. Организатором и 
бессменным руководителем клуба все эти 
годы является Николай Владимирович 
Январский. Следует представлять, что 
вести клуб трезвости – 
значит посвятить этому 
делу всю свою жизнь, 
щедро отдавать клубу 
своё время и ресурсы, 
подчинять  ему  свои 
желания. 

К л у б  с о б и р а е т с я 
каждую неделю и к этому 
необходимо готовится. 
Нужно спланировать 
м е р о п р и я т и я , 
организовать людей, дать 
им задания и проверить 
готовность, подготовить 
и н ф о р м а ц и о н н ы е 
материалы и чаепитие. Есть 
у Николая Владимировича 
активные и старательные 
помощники, как Алик 
Салахутдинов, Римма 
Русских и многие другие. 

В  с е р е д и н е 
восьмидесятых, когда 
в о зд у хом  т р е з в о с т и 
повеяло по стране, Николай Январский 
прошёл обучение на курсах Шичко у 
ближайших соратников Геннадия Шичко 
в Ленинграде и Прибалтике. Он также 
прошёл обучение методу восстановления 
зрения у автора этого метода Игоря 
Афонина.

Со свойственной ему энергией 
Николай Владимирович стал проводить 
курсы по освобождению от алкогольной 
и табачной зависимости в Ижевске. Тогда 
люди ещё верили словам и на курсы 
собиралось по 200-300 человек. Из тех, 
кто проходил курсы Шичко до конца и 
писал, как положено, дневники, по его 
словам, порядка 80-90% становились 
сознательными трезвенниками.

Как-то посчитали,  что за  эти 
годы курсы у Николая Январского 
прошли курсы Шичко более 10 000 
человек! У него обучился проведению 
курсов по восстановлению зрения 
п р е д с е д ат е л ь  С Б Н Т  В л а д и м и р 
Жданов. Он создал практически свою 
авторскую методику и активно проводит 
курсы по восстановлению зрения 
немедицинскими методами по всей 
стране. Так как сейчас люди мало чему 
верят, на освобождение от алкогольной 
зависимости идут редко и неохотно, то 
Владимир Жданов продвигает в массы 

сознательную трезвость через курсы 
Шичко по восстановлению зрения.

Ваш покорный слуга также восстановил 
зрение на курсах у Январского, закрепил 
освоение методики у Афонина и Жданова и 
также проводит курсы по восстановлению 
зрения. 

В настоящее время я восстанавливаю 
зрение своему девятилетнему внуку. 
Подвижки неплохие: менее чем за месяц он 
стал видеть на строчку ниже. Надо сказать, 
что со своими заниматься гораздо сложнее, 
чем с чужими.

Геннадий Андреевич Шичко считал 
необходимым и важным повсеместное 
создание клубов трезвости. Проблема 
к л у б о в  у п и р а е т с я  в  п р о б л е м у 
самоотверженности и пассионарности 
кадров. Потому, как сказал один из наших 
соратников, денег на трезвость никто не 
даст. Николай Владимирович регулярно 
проводит курсы по освобождению от 
алкогольно-табачной зависимости, 
помогает даже наркоманам. И также 
проводит курсы по восстановлению 
зрения.

Н и ко л а й  Я н в а р с к и й  я в л я е т с я 
глубоко воцерковлённым православным 
человеком. Сейчас развелось много 
людей, враждебных к Православию, 
к Русской Православной Церкви и, 
похоже, эта враждебность подогревается 
определенными либеральными, и не 
только, кругами. Люди, поражённые 
антиправославием, как правило, покидают 
курсы у Январского уже после первых 
занятий. 

А у тех, кто полагается в борьбе 
со своим пороком на помощь Бога, 
как правило, дела идут хорошо.

Но далеко не только этим 
ограничивается деятельность 
подвижника трезвости. Николай 
Январский ездит по всей стране, 

п р о в о д и т 
к о н ф е р е н ц и и 
и  с е м и н а р ы , 
в ы с т у п а е т  с 
л е к ц и я м и , 
о р г а н и з у е т 
«трезвые десанты» 
в сельские школы, 
продвигает опыт 
Якутии в движении 
«Трезвое село» в 
республике. И везде 
о н  н а с т о й ч и в о 
а г и т и р у е т  з а 
создание клубов 
трезвости. Следует 
о т м е т и т ь ,  ч т о 
такова нормальная 
а к т и в н о с т ь 
ч е л о в е к а 
накануне своего 
75-летия. Николай 
Владимирович в 
своей активности 
не одинок, такие 

люди не редкость в трезвенническом 
д в и ж е н и и  с т р а н ы .  Н а  м о й 
взгляд, «культурно» пившие как-
то побледнее да похуже в этом 
возрасте выглядят в плане активной 
жизненной позиции.

К р о м е  т о г о ,  Н и к о л а й 
Владимирович строит Дом трезвости 
на родительской усадьбе в селе 
Кельчино. Там регулярно проводятся 
курсы по Шичко, идёт реабилитация 
освободившихся от зависимости. 
Н а р я д у  с о  с т р о и т е л ь с т вом , 
соратники облагораживают село. 
Уже построили часовню и две 
купели, обустроили площадку для 
проведения слётов. Регулярно в 
этой усадьбе проводятся семинары, 
фестивали, крестные ходы и другие 
мероприятия. Туда приезжают 
разные люди, приезжают целыми 
семьями с детьми. И для детей 
проводятся специальные весёлые 
мероприятия.

Строить нынче дороговато. 
Николаю Владимировичу помогают, 
чем могут, соратники, бизнесменов 
среди которых не видать, и помогает 
Господь Бог. У нас вся Россия так 
строилась: на взаимопомощи людей 
и помощи божьей.

Семья священника у самовара

Юрий Кашин

Владимир Скворцов

Женщина с бутылкой
(Продолжение. Начало в номерах 84-101)  

делает их жизнь бессмысленной. А с 
доступностью алкоголя проблем нет.

Мож н о  п р е н е б р е ж и т е л ь н о 
отмахиваться от вредных последствий 
выпивок. В жизни алкогольные 
проблемы рано или поздно настигают 
несильно, но регулярно выпивающих. 
И никуда от этого не деться. В 
проблемное пьянство попадают 
самые разные женщины. Алкоголь не 
щадит ни юных девочек, ни старушек. 
Алкашками становятся и сельские 
полунищенки и богатые бизнес-тёти. 
Спиваются семейные и одинокие 
женщины. Пьянствуют женщины 
в домах-развалинах и в дворцах-
особняках. От вина нет спасения 
никому.

Выпивки русских женщин выходят 
в мужскую кондицию. Женщины 
уверенно  и  теми же  словами 
поддерживают винопитие: «Вот мы 
пьём немножко. Пьём вкусное вино. 

От этого нам становится хорошо». В 
застольях женщины наседают на тех, 
кто пытается увернуться от рюмки. 
Они говорят: «Пей! Немножко выпить 
– ничего не случится». Они закрывают 
глаза на выпивки детей. Наливая 
своим детям вино, шампанское, пиво 
и водку, считают: пусть лучше пьют 
на глазах, чем где-нибудь в кустах или 
в подъездах. И самое плохое, матери 
пьют на глазах своих детей, подавая 
им сигнал «правильного» поведения: 
употреблять спиртное это хорошо и 
приятно, праздников без алкоголя не 
бывает, на важных событиях алкоголь 
обязателен, иногда можно выпить 
и просто так…. Немало появилось 
молодых успешных семей, где 
традицией становиться, выпивать в 
конце каждой недели. Очень опасный 
стиль жизни! 






